

永野小学校

永野のとびら



～全校たてわり遠足～

11月5日(金)、とてもよい天気の中、舞岡公園に行ってきました。一日中、たてわり班で行動します。高学年の子が低学年の子を気遣って声をかける場面がたくさん見られ、頼もしさを感じました。永野っ子ラリーでは、子どもたちが考えたクイズを解いたり、先生とじゃんけんをしたりして、ラリーカードを集めました。あいさつが素晴らしかった班は、あいさつボーナスポイントとして、さらにラリーカードがもらえました。みんなでたくさんラリーカードを集めることができました。

初めての全校遠足だった1年生も一生懸命歩き、学校に帰って来るまでがんばりました。この遠足を通して、他学年との仲をさらに深めることができました。

子ども達の安全のために旗振りをしてくださった全校遠足係の保護者の皆様、引率をしてくださったボランティアのみなさま、ご協力ありがとうございました。



～4年 資源循環局見学～

17日(水)に、資源循環局 旭工場の見学に行ってきました。社会科の学習では、自分たちが出したごみはどこへ行き、どのように処理しているのかを調べたり、話し合ったりしてきました。初めての工場見学でワクワクしながらも、真剣に話を聞いてメモを取ることができました。実際に働いている人の話を聞き、自分たちの生活は様々な人に支えられていることに気付くことができました。今後の学習にも繋げていきたいと思えます。



～3年 区音楽会～

19日(金)に港南区児童音楽会に参加してきました。「TODAY」と「ありがとうの花」を発表しました。緊張した面持ちでステージに上がりましたが、自分たちの発表が終わると達成感とともにほっとした表情をしていました。みんなの心が一つになるように一生懸命練習を重ね、きれいな声でハーモニーをつくることができました。ほかの学校の演奏も聴いて、よい刺激を受ける機会となりました。



～11月の出来事あれこれ～

- 11月 5日(金) 全校でたてわり遠足を行いました。
9日(火) 避難訓練が行われました。
10日(水) 就学時健診を行いました。
11日(木) 総合防災訓練が行われました。
17日(水) 4年生 資源循環局旭工場見学に行きました。
1年生 DeNA ベイスターズの体育授業訪問がありました。
19日(金) 3年生 区音楽会が行われました。

学校だよりへのご意見・ご感想はこちらへどうぞ

返信

(12月号)

年 組 お名前 _____

月 日